
令和３年度ＰＴＡ総会議事に関するご報告 

加茂農林高校ＰＴＡ 

 

 令和３年度 PTA総会を紙上で開催させていただきました。その結果をご報告させていただきます。 

 まず回答者数ですが、以下の通りとなりＰＴＡ規約に適合した総会となりました。ご協力ありがとう

ございました。 

 回答者数  ５４７人 回答率９２％ 

 

 次に各審議事項について、承認、不承認の数は以下の通りでした。これによりすべての議案が承認さ

れました。なお、質問及びそれに対する回答は下にまとめました。 

第一号議案 令和２年度 事業報告           承認 ５４７人 ・ 不承認 ０人 

第二号議案 令和２年度 会計決算報告（積立金含む）  承認 ５４７人 ・ 不承認 ０人 

第三号議案 令和３年度 ＰＴＡ役員・委員・学年委員  承認 ５４７人 ・ 不承認 ０人 

第四号議案 令和３年度 事業計画           承認 ５４７人 ・ 不承認 ０人  

第五号議案 令和３年度 会計予算案   承認 ５４５人 ・ 不承認 １人 ・ 無回答 １人 

 

質問・意見とそれに対する回答       

      質問・意見(第五号議案) 

① 令和２年度と同じ予算ですか？ 

② 承認しますが、会費の額と収入方法は総会で決定することになっていますが、

他の詳細がわかりません。（会費の額の根拠と支払方法） 

      回   答 

① 平年の予算を参考に組んでいますので、昨年度予算と同じような金額になって

いますが、総会資料の７ページの比較増減をご覧いただくと増減している項目

があります。これまで副教材費等の中で納入していただいていた安全振興会の

共済費をＰＴＡ会費に移しましたが、それ以外はおおむね例年の金額を参照し

ています。なお、昨年度同様今後の見通しが立たないため、現時点では学校行

事はすべて実施するという前提で予算は組んであります。今後の行事の実施状

況を踏まえ、昨年度のように補正予算を組んで徴収期間の短縮や徴収金額の減

額をする場合もあります。なお、会計報告についてさらに詳細をお知りになり

たい方は渉外部までご照会ください。 

② 会費の額については、平年の会計報告を参考に必要額を決定しています。今年

度も平年で決定してありますので、昨年度のように行事の中止等があれば減額

することになります。ただし感染症対策のため、平年より金額が大きくなる部

分もありますのでご了承ください。納入方法は授業料と同じように口座振替に

よる納入とさせていただいています。各納入月の徴収金額等について、1年生

は入学案内の８ページ～１０ページの「６.学校諸費等の納入」に説明してあ

りますのでご参照ください。２・３年生については、始業式に一覧表を配付し

てありますが、必要な方は学校までご連絡ください。 


